
  

金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 8次定期大會第十一會次會議紀錄 

                  (一、審議金門縣烈嶼鄉 112 年度總預算案第二讀會 

                   二、審議金門縣烈嶼鄉 112 年度總預算公共造產基金附屬單位預算案第二讀會 

                   三、審議金門縣烈嶼鄉 111 年度總預算第二次追加(減)預算案第二讀會) 

 

一、時間：中華民國 111年 11月 1日(星期二)上午 9時至下午 5時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：方主席駿洋、吳副主席福全、林代表長征、洪代表雅明、 

          林代表長耕、方代表水萬、陳代表秀治 

四、列席：洪鄉長若珊、林課長建在兼政風、曾課長南強、洪課長偉鈞、

董課長育全、李課長曜任(請假，由社會課洪課長偉鈞代理)、

莊隊長羅山、黃主計員淑貞、洪兼人事怡萍 

五、主席：方駿洋                        記錄：劉美虹 

秘書：各位代表女士、先生，本次會議應出席代表 7位，現在已到席代表 7 

      位，出席代表已達法定人數，請主席宣佈開會。 

主席：各位代表女士、先生，出席代表已達法定人數，依法宣佈開會。首

先請秘書報告上一次的會議紀錄。 

秘書：有關第十會次會議紀錄內容，敬呈主席、副主席、各位代表座席會 

      議桌上，恭請指正，報告完畢。 

主席：各位代表同仁，第十會次會議紀錄經秘書報告完畢，大會有無意見？ 

      (無)如無意見，即為認可。現在進行今天的議程，今天行政課長請

假，有關電動機車收入及后麟步槍模擬射擊館清潔費收入，公所不

列入歲入審議，本席請鄉公所發公文至本會說明，比較有依據，再

請代表們討論，本席已經請教過，應列入鄉庫或縣庫，即使是縣府

委辦業務收入，也要列入代收保管款轉入縣庫，這個程序是必要做，

而且還要依法決算，現在審議金門縣烈嶼鄉 112年度總預算公共造

產基金附屬單位預算案第二讀會，民政課長請上臺報告。 

六、審議金門縣烈嶼鄉 112年度總預算公共造產基金附屬單位預算案第二

讀會： 

    主席：現在議程進行審議金門縣烈嶼鄉 112年度總預算公共造產基金 



  

          附屬單位預算案第二讀會，請民政課長上臺報告。 

    林課長建在：詳如金門縣烈嶼鄉 112年度總預算公共造產基金附屬單 

                位預算案第 1頁-第 4頁內容(略)。 

    主席：針對烈嶼鄉公共造產編列預算項目，有沒有其他意見？(無)如 

          無其他意見，即照原案二讀通過，逕付三讀。民政課長請回座。 

    大會決議：金門縣烈嶼鄉 112年度總預算公共造產基金附屬單位預算 

              案，照原案二讀通過，逕付三讀。 

七、審議金門縣烈嶼鄉 111年度總預算第二次追加(減)預算案第二讀會： 

    主席：接下議程審議「金門縣烈嶼鄉 111年度總預算第二次追加(減) 

          預算案」第二讀會，現在請代理行政課長上臺報告。 

    洪課長偉鈞：詳如金門縣烈嶼鄉 111年度總預算第二次追加(減)預算 

                案第 13頁、第 14頁內容(略)。 

    主席：針對課長的報告，各位代表有沒有其他意見？(無)如無其他意 

          見，照原案通過。課長請回座，接者請農觀課長報告歲出追加

預算說明，農觀課長請上臺報告。 

    董課長育全：詳如金門縣烈嶼鄉 111年度總預算第二次追加(減)預算 

                案第 15頁內容(略)。 

    主席：針對課長的報告，各位代表有沒有其他意見？(無)如無其他意 

          見，照原案通過。課長請回座，接者請社會課長報告歲出追加

預算說明，社會課長請上臺報告。 

    洪課長偉鈞：詳如金門縣烈嶼鄉 111年度總預算第二次追加(減)預算 

                案第 16頁內容(略)。 

    主席：針對課長報告的追加歲出預算，各位代表有沒有其他意見？(無) 

          如無其他意見，照原案通過。課長請回座，接者請民政課長報

告歲出追加減預算說明，民政課長請上臺報告。 

    林課長建在：詳如金門縣烈嶼鄉 111年度總預算第二次追加(減)預算 

                案第 17頁-第 18頁內容(略)。 

    主席：請問各位代表有沒有意見? 

    主席：300多萬元是上岐村辦公處及上林村辦公處抓漏，抓漏水需要編



  

列這麼多經費? 

    林課長建在：是，經過規劃設計公司到現場計算的結果。 

    主席：那 2棟也是新建的，抓漏經費也沒這麼多? 

    林課長建在：除了抓漏，還有防水等其他工程處理。 

    洪代表雅明：屋頂面積很大。 

    主席：這樣編列沒問題? 

    洪代表雅明：沒有問題。 

    主席：針對課長的報告，各位代表有沒有其他意見？(無)如無其他意 

          見，照原案通過。課長請回座，接者請人事室報告歲出追加預

算說明，兼人事管理員請上臺報告。 

    洪兼人事怡萍：詳如金門縣烈嶼鄉 111年度總預算第二次追加(減)預 

                  算案第 19頁、第 20頁內容(略)。 

    主席：針對兼人事的報告，各位代表有沒有其他意見？(無)如無其他 

          意見，照原案通過。兼人事請回座。有關鄉公所提出的追加(減)

預算案，各位代表還有沒有其他意見？(無)如無其他意見，照

原案二讀通過，逕付三讀。 

    大會決議：金門縣烈嶼鄉 111年度總預算第二次追加(減)預算案，照 

              原案二讀通過，逕付三讀。 

    主席：各位代表同仁是否還有其他意見，(無)如無其他意見，今天 

            會議的議程就到此結束，散會。 

八、散會。  


